

# Eisenbahner Squashmeisterschaft 2024 / 2025

Bist du ein/e Squashspieler/in und hast Lust in einer lockeren Meisterschaft mitzuspielen?

**Die Meisterschaft** dauert von Mitte November 2024 bis April 2025 und bietet eine optimale Gelegenheit, Kolleginnen und Kollegen auch ausserhalb der gewohnten Arbeitsumgebung anzutreffen.



Mit deinen Gruppeneegner/innen vereinbarst du die Spiele und ihr trefft euch in der Halle eurer Wahl.

Ihr bezahlt die Halle jeweils selbst.

Gespielt wird eine Vorrunde (Platzierungsspiele) mit abschliessenden Finalturnier. Das Finalturnier wird jeweils in der Tennishalle Burgdorf durchgeführt.

## Der Olympische Gedanke steht im Vordergrund!

Die **Teilnahmegebühr** von CHF 40.00 sichert dir zudem die Mitgliedschaft im Eisenbahner Sportverein.

**Anmelden** kannst du dich bis spätestens 15. November 2024 bei:

<b>Ansprechperson</b>	<b>Telefon</b>	<b>E-Mail</b>
Bruno Jordi	079 / 319 92 81	<a href="mailto:Bruno.jordi@bls.ch">Bruno.jordi@bls.ch</a>

**Die Ausschreibung soll und darf gerne an Interessierte weitergeleitet werden.**